

Pressemitteilung

IBBENBÜRENER ERFOLGSGESCHICHTE: AGN UND UPMESH DIGITALISIEREN GEMEINSAM DEN KLINIKBAU

Großprojekt LWL-Klinikerweiterung: agn setzt bei digitaler Objektüberwachung auf upmesh

Ibbenbüren, [8.12.2025] – Die agn-Gruppe mit Hauptsitz in Ibbenbüren verantwortet den komplexen Umbau der LWL-Klinik Lengerich. In enger Kooperation mit dem ebenfalls in Ibbenbüren ansässigen Softwareunternehmen upmesh setzt agn dabei auf eine vollständig digitale Baustellensteuerung mit spürbaren Vorteilen im Projektalltag.

Der Landschaftsverband Westfalen-Lippe (LWL) hat agn mit der Planung der Revitalisierung und Erweiterung der psychiatrischen Klinik beauftragt. Das Projektvolumen beträgt rund 80 Millionen Euro und bringt hohe Anforderungen durch den strengen Denkmalschutz mit sich. Im ersten Bauabschnitt entstehen 120 Patientenzimmer, Büros und ärztliche Räume; im zweiten folgen Intensiv- und Spezialzimmer. Ein anspruchsvolles Bauvorhaben, das vom agn Baumanagement gesteuert wird.



Jan Steinbrenner und Sascha Kösters (agn) im Interview mit upmesh

Besserer Projektüberblick mit upmesh

Während der laufenden Bauarbeiten stellte agn seine Dokumentation im Rahmen der Objektüberwachung auf die digitale Plattform upmesh um. Das brachte einen deutlichen Effizienzgewinn für die Bauarbeiten vor Ort. Bauleiter Sascha Kösters berichtet:

„Es ist eine Leichtigkeit, mit upmesh die Mängel im Rahmen der VOB-Abnahme zu dokumentieren. Dank upmesh haben wir 75 % der Mängel innerhalb kürzester Zeit abgearbeitet.“

Auf der Baustelle werden Mängel direkt als Tickets angelegt inklusive Verortung auf Plänen, Fotos und exakten Beschreibungen. Anschließend können diese strukturiert ausgewertet und an die ausführenden Firmen übergeben werden.

Auch Jan Steinbrenner, Objektüberwacher bei agn, hebt die intuitive Bedienbarkeit hervor:

„Auf jedem mobilen Endgerät können wir Ticketlayouts selbst erstellen und Firmen direkt einladen. Besonders positiv ist, dass upmesh aktiv auf uns zugekommen ist, um Verbesserungsvorschläge einzuholen. Diese wurden stets schnell umgesetzt. Ich finde, das ist ein praxisnahe Zusammenspiel, von dem beide Seiten profitieren.“

Innovation „Made in Ibbenbüren“

Die Zusammenarbeit zeigt, welche Innovationskraft in der Region steckt: Zwei Ibbenbürener Unternehmen treiben gemeinsam die Digitalisierung eines der anspruchsvollsten Klinikbauten Westfalens voran. upmesh sorgt für klare Strukturen, bessere Planbarkeit und deutliche Zeitersparnisse, damit sich agn voll auf die komplexe Umsetzung des Klinikensembles konzentrieren kann.

Am Ende steht ein Ziel im Mittelpunkt: die Sicherung einer modernen Patient:innenversorgung und leistungsfähiger Arbeitsplätze im nördlichen Westfalen.

VIDEO: <https://youtu.be/fOUwNvZW4i8>

Über upmesh

upmesh wurde 2019 als Corporate Start-Up der bps software GmbH & Co. KG gegründet. Oberstes Ziel der Bau-Projektmanagement App ist es, den Alltag auf Baustellen zu vereinfachen. upmesh schafft eine benutzerfreundliche Umgebung, die das Projektmanagement für Architekturbüros, Bauunternehmen und Immobilienverwaltungen optimiert. So sparen User Zeit im Projektalltag und können sich auf das Wesentliche konzentrieren – den erfolgreichen Abschluss ihrer Projekte.

Pressekontakt

upmesh UG (haftungsbeschränkt)
Ignatz-Wiemeler-Straße 22
49477 Ibbenbüren

Eva Niestegge
niestegge@upmesh.de
+49 5451 5933 706

Christina Witusch
witusch@upmesh.de
+49 5451 5933 702